

Une conspiration contre le gouvernement bolivien depuis une prison est dénoncée



La Paz, 7 avril (RHC-PL) –Le vice ministre de la Police, Jorge Perez, a dénoncé le fait que des détenus pour une affaire d'Extorsion et de Terrorisme articulent une campagne de discrédit contre le gouvernement bolivien , promu par Carmen Eva Gonzalez , sénatrice de Convergence Nationale.

Le fonctionnaire a fait savoir que les évidences de la conspiration ont été remises aux médias. Il a annoncé qu'il existe des enregistrements qui montrent Carmen Eva González et d'autres membres de l'Assemblée sortir de la prison dans le département de Santa Cruz.

La veille, un groupe de députés de l'opposition avaient prétendu qu'on leur avait interdit d'avoir des contacts avec les détenus à Palmasola, déclarations démenties par le ministre du gouvernement, Carlos Romero.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19680-une-conspiration-contre-le-gouvernement-bolivien-depuis-une-prison-est-denoncee>



Radio Habana Cuba